
開催日時

場所 上市町役場２階　第１会議室

出席委員

１番 冨樫　隆 ２番 大江　登美江 ３番 村上　正毅 ４番 林　忠治

５番 碓井　繁 ６番 中川　治 ７番 山本　裕子 ８番 青木　幸男

10番 岩城　正治

出席推進委員 ６名

事務局 出席者

事務局長　酒井　紀明

事務局長代理　米山　洋　

議事録署名委員 ２番 大江　登美江 ３番 村上　正毅

議事日程 １. 開　会

２. 会長の挨拶

３. 議事録署名委員の指名　

４. 議案第１号 農地法第３条の規定による許可申請の許可審議について

議案第２号

議案第３号

議案第４号

報告第１号

５. その他

次回委員会の開催予定について

第８回総会

日時　令和６年３月５日（火）午後２時から

場所　上市町役場２階　第１会議室

６.

14:00 開会

事務局長

会長

事務局長

会長

事務局

会長

それでは、第７回上市町農業委員会総会を開催したいと思いますので皆さんよろしくお願いいたします。

只今の出席委員は、12名中９名であり、総会が成立することをご報告いたします。また、推進委員は６名全員
出席していただいております。それでは、開会にあたりまして、林会長よりご挨拶をお願いします。

会長あいさつ

会長ありがとうございました。それでは議事に入りたいと思います。総会の議事は会長が行うことになってお
ります、宜しくお願いします。

はじめに議事録署名委員の指名を行います。２番　大江委員さん、３番　村上委員さんにお願いいたします。
よろしくお願いいたします。なお、本日の会議書記には、事務局職員の米山さんによろしくお願いしたいと思
います。よろしくお願いします。

これより、議事に入らせていただきます。「議案第１号　農地法第３条の規定による許可申請の許可審議につ
いて」事務局より議案の説明をよろしくお願いいたします。

第７回　上市町農業委員会総会議事録

令和６年２月２日（金）　午後２時

９名

農地法第４・５条の規定による許可申請の意見審議について

農業経営基盤強化促進事業の農用地利用集積計画に係る実施方針の承認について

閉会

（議案書をもとに説明）

ありがとうございます。ただいまの事務局の説明に関連してですね、地区担当委員からの報告をお願いしたい
と思います。１●●委員さん、●●推進委員さん、２●●委員さん、●●推進委員さん、●●委員さんは欠席
なので事務局より報告お願いします。３●●委員さん、●●委員さん、●●推進委員さん、４●●委員さん、
●●推進委員さんよろしくお願いいたします。

農地法第２条第１項の規定に関する非農地の決定について

農地法第１８条第６項の規定による届出について
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自分も特に問題はないかと思います。以上です。

それでは２番について先に事務局よりお願いします。

それでは３番について●●委員さんお願いします。

それでは４番について●●委員さんお願いします。

●●さんは●●さんの●●で●●を所有されております。今回の申請地は●●●●●の●●の●●となってお
ります。さきほど事務局が言われましたが、●●●●に転用の申請があり●●●●●された場所となっており
ます。●●さんは現在●●●に住んでおられますが、●●が●●●になったことから新たな土地を探しておら
れたところ今回の申請となりました。●●さんは●●●●●●●だそうです。●●●は●●●に●●されてい
ることからちょうど●●になるということからちょうどいいということです。また●●さんは農業に興味があ
り申請地では●●●●●を行い●●を考えているとのことです。以上です。

これまで経験がない。

いきなり●●●ちゃ。●●●●は

●●できない●●はないからね

皆さんどうですかね。よろしいでしょうか。

説明させていただきます。申請農地見取図をご覧ください。場所は●●●●●●●●●より●●の位置にあり
ます。申請者の方は●●●で●●●です。これまで●●の●●で●●●●を作っておられます。申請地につい
てはこれまで●●●●として使っておられ管理もしっかりしておられるため問題はないと思います。以上で
す。

●●推進委員さん。

過去に●●さんは●●の●に●●を作りたいとして考えておられたみたいですが、その話も●●●●したよう
です。そのことについて確認をいたしましたが今後も●●として使用していきたいとのことですので問題はな
いかと思います。以上です。

●●持っておられんけど●●●●は

今回●●しておられます●●委員より確認についてお返事をいただいております。今回の案件は●●●からの
相談を受け、現在●●●地区は●●●●●●●●を行っており、●●●の方で今後面倒をみますということで
申請されております。●●委員より問題はないとのことです。以上です。

●●推進委員さん。

自分も同様で特に問題はないかと思います。以上です。

説明させていただきます。まず現地写真ですが、●●がありまして●●●があると思いますが、この●の●●
の場所が申請地となります。こちらは●●さんの●●が●●にありまして、●●●だったかな、ここに●●が
ありまして。すでに●●であり周りは●●となっております。これまで●●●地区の●●●●として●●●●
いなかったのがこちらの●●●●で大変申し訳ないんですが。今回の申請地について、●●のため●として
やっていくのはどうなんかなと●●さんにお聞きしたところ、●●●●を●●●今後●●でもできればとおっ
しゃっておられました。●●さんは今後●●●●●、●●ではありませんが一帯を●●●●●●されていくこ
とも考えておられますし問題はないと思います。また●●委員からも問題ないと確認をもらっております。以
上です。

●●推進委員さん。

それでは採決いたします。

●●推進委員さん。

●●さんは●●とかもっておられるがかな

●●●●持っておられると思いますし●●●も

ここでは●●

●●●●●をしたいとの

こちらも提出していただいております。

自分も特に問題はないと思います。以上です。

はい、ありがとうございました。

これより質疑に入ります。質疑のある方、発言をお願いいたします。

申請者より提出していただいております。

●●さんこれまで●●の経験ちゃ

議案第１号について、原案のとおり許可することに賛成の方の挙手をお願いいたします。

（挙手）

全員賛成ですね。全員賛成と認めます。第１号については原案のとおり、許可することといたします。
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（挙手）

全員賛成ですね。ありがとうございました。全員賛成と認めます。議案第２号については「意見なし」といた
します。

議案第３号について、原案のとおり承認することに賛成の方の挙手を願います。

（挙手）

全員賛成と認めます。議案第３号については、原案のとおり承認いたします。

では次に、「議案第４号　農地法第２条第１項の規定に関する非農地の決定について」事務局より説明をお願
いいたします。

（議案書をもとに説明）

この件については、●●委員さん、●●推進委員さん報告をお願いします。

はい。こちらの申請地ですが●●●●●●●●●●いの場所となります。見取図の上の箇所には●●の集落が
あり●●が綺麗に見える●●●がございます。また●●地区に●●の●●がありますが、現在すべて●●と
なっております。申請地ですが、現地写真のとおりすでに●●●となっており今後農地に復元しても耕作は難
しいと考えますので申請どおり非農地として問題ないと思われます。

何かご質問ありますか。

いいですか。それでは採決いたします。

では、「議案第３号　農業経営基盤強化促進事業の農用地利用集積計画に係る実施方針の承認について」事務
局より説明よろしくお願いいたします。

（議案書をもとに説明）

ありがとうございました。これより質疑に入ります。ただいまの事務局の説明について質疑のある方発言をお
願いいたします。

ありがとうございました。何か質疑ありましたら

●●推進委員さん

ありがとうございました。これより質疑に入ります。ただいまの事務局の説明について質疑のある方発言をお
願いいたします。

こういった場所はまだまだたくさんあると思いますので今後非農地化していくことも大事だと思います。

こちらは●●●●いの田んぼで●●●●●にはいっております。まだ日にちがかかるとのことで今回の解約と
なりました。●●●●●したら再度耕作される予定です。

●●委員さんと同様で申請地は現在●●●しており、非農地判断についてもすべて該当していることから非農
地として問題ないと思います。以上です。

どうでしょうか。採決しましょうか。それでは議案第４号について、原案のとおり非農地として判断とするこ
とに賛成の方の挙手を願います。

（挙手）

全員ですね。全員賛成と認めます。第４号については原案のとおり承認いたします。

では次に、「報告第１号　農地法第１８条第６項の規定による届出について」事務局より説明をお願いいたし
ます。

（議案書をもとに説明）

ただいまの事務局の説明に関連して、地区担当委員から報告をお願いいたします。１●●委員さん、●●推進
委員さんよろしくお願いいたします。

さきほどの●●の案件と関連しますが●●さん●●●に住んでおられますが、現在の●●が手狭になったこと
から今回こちらで●●を●●●●とのことで申請されました。隣接から●●離れて●●●●ですし問題はない
と思います。以上です。

●●推進委員さん

私のもあの特に問題ないと思います。

ありがとうございました。これより質疑に入ります。質疑のある方は発言願います。

●●●ちゃだいぶ空いとるが

他に意見ないでしょうか

ないですか。それでは採決いたします。議案第２号について、「意見なし」とすることに賛成の方は挙手願い
ます。

今この方はどこに住んで居るが

●●●

今後●●●へ転入される

では次に、「議案第２号　農地法第４・５条の規定による許可申請の意見審議について」事務局よりよろしく
お願いいたします。

（議案書をもとに説明）
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15:30 閉会

ありがとうございました。これより質疑に入ります。

ただいまの事務局の説明について、質疑のある方の発言をお願いいたします。

よろしいですか。以上で報告第１号終わらせていただきます。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　２番　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　３番　

以上をもちまして、第７回上市町農業委員会総会を閉会いたします。皆さんどうもお疲れさまでした。

　この議事録は事実と相違ないことを証明する。

　　　令和６年２月２日

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　上市町農業委員会

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　会　長　　

　　　議事録署名委員


